

Aplazan regreso a clases otra semana

Estados como Coahuila y Chihuahua volvieron a retrasar el retorno a las aulas desde el nivel preescolar hasta preparatoria, ante el incremento en los contagios de covid-19 debido al avance de la variante ómicron. / 6

CHIHUAHUA Y COAHUILA

Posponen regreso a clases presenciales por contagios

DE LA REDACCIÓN

nacional@glmm.com.mx

Debido a los incrementos de casos de covid, autoridades de Chihuahua y Coahuila aplazarán el regreso a las aulas.

El gobierno de Chihuahua suspendió el regreso a clases presenciales desde el nivel preescolar hasta preparatoria ante el alarmante incremento de contagios de covid-19, que ha promediado más de mil casos en los últimos 5 días.

El secretario de Educación, Javier González, informó que, atendiendo las disposiciones emitidas por el Consejo Estatal de Salud, se extiende el periodo de suspensión de clases presenciales en todo el sistema educativo del estado, tanto en planteles públicos como particulares.

González Mocken, detalló que la extensión de educación a distancia se contempla del 10 al 21 de enero, por lo que el regreso a clases presenciales no regulares será el 24 de enero, mismo que está sujeto a la posibilidad de nuevos ajustes.

Por otra parte, la Secretaría de Educación de Coahuila dio a conocer que se determinó continuar el ciclo escolar en el nivel básico a distancia o en línea una semana más.

El regreso a clases presenciales será el 17 de enero, al concluir el proceso de aplicación de la vacuna de refuerzo al magisterio en su totalidad, es decir, personal directivo, administrativo y de apoyo.

La Mesa Óperativa de Reactivación valorará y vali-

drá las condiciones adecuadas para un regreso a clases presenciales seguro.

— Con información de Carlos Coria
y Alma Gudiño

EL DATO

Alerta en Chihuahua

El gobierno de Chihuahua suspendió el regreso a clases presenciales desde el nivel preescolar hasta preparatoria ante el aumento de contagios de coronavirus.





Foto: Carlos Coria

La estrategia de retraso al regreso de las clases presenciales abarca desde preescolar hasta nivel de prepa en Chihuahua.

